

Rencontre avec Romain BALAYE

2^o ligne du SCG (interview Sylviane & Eddy du 23/10/2012)



"Ton Cv ?"

"Je suis né le 10/01/1987 à Lavaur. Mes mensurations sont de 1m93 pour 102 kg et je suis employé municipal à la ville de Graulhet."

"Ton parcours rugbystique ?"

"Il se résume en un seul club : le SCG ou j'ai débuté à l'âge de 14 ans jusqu'en sénior aujourd'hui."

"Tes passions ?"

Hormis le rugby, tous les sports m'intéressent avec une préférence pour le cyclisme."

"Ton meilleur souvenir ?"

"Notre titre de Champion des pyrénées avec les balandrades au cours de la saison 2005-2006. C'était la génération 87 des Régnier, Durand, Garcia, Poujade et la finale face à Pamiers avait été un souvenir inoubliable".

"Le plus mauvais ?"

"Une élimination en 8^o de finale reichel devant Sarlat. On sortait d'une belle saison et cette élimination prématurée nous avait vraiment anéanti !"

"Ton plus bel essai ?"

A vrai dire ce n'est pas ma grande spécialité (rire) mais je me souviens d'un essai marqué en junior face à Sigean ou j'avais été au relais de Rémy Durand qui je l'avoue avait fait l'essentiel du travail."

"L'adversaire qui t'as le plus impressionné ?"

"L'équipe de Montpellier lorsque j'étais encore reichel (3 d'entres eux jouent d'ailleurs actuellement en top 14). C'était le premier de championnat à domicile et on avait "ramassé" grave. Je vous parle pas du match retour ..."

"Ton plus gros défaut ?"

"Sans doute mon manque d'agressivité."

"Ta plus grande qualité ?"

"Mon jeu au pied ! Non je plaisante car certains vont le croire !(rire). Blague a part, je dirais tout ce qui se rapporte au domaine aérien ."

"Ton idole gosse ?"

"Mon père (disparu maintenant il y a un peu plus de deux ans). A travers les souvenirs, anecdotes ou images que j'ai pu récolté, il a toujours été un exemple pour moi. Il faisait partie aussi de l'équipe 1/2 finaliste de 86 ou il avait marqué un essai face au Stade Toulousain."

"Le joueur que tu aimerais affronter ?"

"Ali Williams le 2^o ligne Néo-Zélandais."

"Un club dans lequel tu rêverais de jouer un jour ?"

"Sans grande originalité le Stade Toulousain bien sûr."

"Un match qui t'as fait rêver ?"

La 1/2 finale de Coupe du monde 99 France - All Blacks. Un match qui restera dans les annales et qui m'a vraiment fait aimé le rugby."

"Une superstition ?"

"Aucune en particulier."

"Un surnom ?"

"Néné. C'était le surnom de mon Père et c'est évidemment avec beaucoup de fierté qu'on me surnomme ainsi."

"L'émission de télé que tu ne râtes jamais ?"

"Les matchs du top 14 le samedi après-midi qu'on regarde la plupart du temps entre copains."

"Le dernier film que tu es allé voir au ciné ?"

"Le fils a Jo."

"Ton avis dessus ?"

" L'ambiance familiale du rugby est mis en avant, les acteurs sont bons, on rigole bien. Bref, c'est un bon film."

"Le dernier Cd que tu as acheté ?"

"Muse. Un groupe Anglais de rock alternatif."

"Un site web a nous conseiller ?"

"J'en citerais trois : l'équipe Tv pour l'actu sportive, Facebook comme tout le monde et le site du Sporting pour les nouvelles du club."

"Un pays ou tu irais vivre?"

"De part son côté mythique, les Etats-Unis."

"Le plus chambreur de tes coéquipiers ?"

"Jordy Garcia ... évidemment !"

"Le plus sérieux ?"

"Au même pied d'égalité, je dirais Olivier Régnier et Jérémy Sempé mon coéquipier de la nationale B".

"Le plus mauvais perdant ?"

"Maffron ! (ndlr Guillaume Maffre)"

"Ton camarade de chambre en déplacement ?"

"Rémi Poujade ou Rémy Durand. On passe souvent nos vacances ensemble alors ..."